
  主    題  （２００８～２００９ ) 

・国際協会会長     『Be the Light of Hope』 

 V.S.Bashir（India インド）「希望の灯となろう」 

・アジア地域会長   『Be the Light of Hope』 

  Rita .Hettiarachchi (Sri Lanka スリランカ) 
・西日本区理事  『思いやりを持ってワイズライフを！』 

 佐藤 典子（熊本ジェーンズ）“Share with a smile” 
・六甲部 部長 『〝悠々として急げ〟ワイズライフ』 

  山口 政紀 （西宮）  「Festina Lente」 

・西宮クラブ会長      『参加して、奉仕しよう！』 

  濵   浩一      “Let’s join us in serving others！” 

２００８年１１月  西日本区強調ポイント “Public Relations  Wellness” 

 誇りと自信をもってワイズダムの活動を地域の人々にアピールしましょう。存在感を 

示すのです。 中堀清哲広報事業主任  （鹿児島ワイズメンズクラブ） 
    
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
【今月の言葉】『Public Relations  Wellness』              
ウエルネス Wellness 
人間生活を個人的にも社会的にも健全なものにしようと 
いう運動。現代人を取り巻くストレス・運動不足・環境 
破壊・などに意識して立ち向かい、こころ・からだ・人 
間関係のすべてにわったてあるべき姿を追求する 
ＵＲＬ：http://www.ｋｏｂｅｙｍｃａ.or.jp/ys/nishinomiya/index.html 

２００８年年年１１１１１１月月月       
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スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 
会  長 濵   浩一 
直前会長 小野 勅紘 
副会長(次) 浅野 純一 
副 会 長 岩田 健司 
書  記 小野 勅紘 

書  記 丸山 悦治 

会  計 山本  常雄 
会  計 藤原 百合子 
監   事  小林  光枝 

監   事  足立  康幸 

担当主事 三島 浩司 
六甲部長  山口 政紀 
六甲部書記 廣瀬 一雄 
六甲部会計 足立 康幸 

２００８年１１月第１例会のご案内 

日時：２００８年１１月２１日(金)  

場所：西宮YMCA 保育園３F 

ドライバー：  佐野メン 、山口メン 

１．開会点鐘            濵会長 

２．ワイズソング           一同 

３．今月の聖句朗読         

４．ゲスト紹介           濵会長 

５．食前の感謝 

６．会食                一同 

７．ゲストスピーチ 『賀川豊彦献身100 年』                                       
    イエス団 事務局長 中田 一夫 さん 

  8．今月の誕生日のお祝い          

9．Y’s ニュース            濵会長 

１0．YMCA 報告            三島主事    

１1．閉会点鐘              濵会長 

 

今 月 の 聖 句 
  
「あなたがたのうちでいちばん偉い人は、仕える者になり

なさい。だれでも高ぶる者は低くされ、へりくだる者は

高められる。」 
     （マタイによる福音書２３章１１～１２章） 
               佐野信三メン 選 

１０月 例会出席状況   在籍会員数 ２０名 

 

第１例会(１０．２６日)   第２例会（１０．３金） 

カーニバル         メ  ン    ９ 名 

メネット・コメット       メネット     ０ 名 

ゲスト・ビジター      ゲスト・ビジター０名 

                合  計   ９名 

       （出席率 ％） 

    ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ         

        お誕生日おめでとうございます 

     

浅野 純一メン      １１月１０日 

    山本 容子メネット    １１月１８日 

 小林 光枝メン      １１月２７日 

 

http://www.
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濵 浩一 会長 

 10月第一例会は10月26日(日)の西宮YMCA地域カー

ニバルですので、多くのメン、メネットのご協力をお願

い致します。 
余島での第 7 回六甲部会以降、私にとって悲喜こもご

もの一ヶ月となりました。8日には第19回神戸ＹＭＣＡ

チャリティーゴルフでハンディーに恵まれ初優勝！11
日には長女の結婚式、17日にはかねて療養中の母の死に

よる通夜、18 日には告別式（親族のみ）、この両日は、

じゃがいも・かぼちゃの荷降ろし、配達と重なり皆さん

にはご不便をお掛けし申し訳ありませんでした。 
じゃがいも大作戦も無事に終わりホッとしています。

皆さん本当にお疲れ様でした。感謝♪   
山口六甲部部長も堤メンも退院され、カーニバルに全員

で集中したいと思っています。皆さんのより一層のご協

力をお願い致します。感謝！感謝！感謝！ 
 

    

２００８年１０月第１例会のご案内 

今月のテーマ：『第２６回西宮 YMCA・西宮 YMCA 保育

園カーニバル』        

日時：２００８年１０月２６日(日)  

場所： 西宮YMCA・西宮保育園 

ドライバー：  足立メン、廣瀬メン 

集合時間  ９：００ 

日時 10:３0～14:３0 

 

役割カレーショップ、蚤の市 

準備 前日より値付け他 其他 蚤の市商品  

のご寄贈ご協力をお願いいたします    
 

カーニバル実行委員長：馬場 一郎メン 

 

  
山口 政紀 六甲部長 

宝塚クラブ訪問  

2008 年 10 月 8 日(水) 宝塚クラブの 10 月例

会に廣瀬書記、足立会計とともに訪問しました。

宝塚クラブは今期多胡会長のもと第一例会の会

場を「宝塚ホテル」に定められ例会の充実を図

り地域に根差した活動をさらに推進されておら

れます。雰囲気は抜群でおいしい暖かいホテ

ル料理、御馳走様でした。好い準備がされた例

会の進行がスムースなのは会長の良いリーダ

ーシップといろいろな役割をそれぞれにしっか

り担われているからでしょう。今期は石田由美子

広報主査（前会長）が各クラブを精力的に訪問

下さっています。感謝！ 

当日は来年から始まる「裁判員制度」につい

て 関 西

学 院 大

学 院 の

大 石 教

授（元裁

判官）の

スピーチで、大変有意義でした。メネットの参加

も恒例で落ち着いた例会には学ぶものが多い

と感じました。 

私からは先月の六甲部会へ多くの参加を頂い

たことにお礼を申し上げ、部長不在をお詫びし

ました。部長コメントは 20 周年を経て次の 30 周

年でいよいよ「立志」、これまで通りじっくりと根

を張る活動を！そして若い仲間を求めて下さい。

と短いスピーチとお願いをいたしました。 

 
芦屋クラブ訪問  

2008年10月15日(水) 芦屋クラブの10月例

会に廣瀬書記、足立会計とともに訪問しました。
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芦屋クラブの例会場はいつもの「ホテル竹園」です。

ゆったりとしたなか、例会の開始にはゲストスピーカ

ーを全員の拍手でお迎えし着席後、点鐘が打たれ

るという形式で行われています。控室が用意されて

いるのでしょうかなかなか良い習慣と感じました。ス

ピーカー市丸先生はメタボのお話で島田メンや司

会の井上メンとも親しく和やかななかに「生活習慣

病とその予防」を学びました。 

 

続投の柏原会長の意欲は高く、10 周年からの短

期・長期の目標を掲げてDBC 交流（鎌倉・盛岡の二

つのクラブ）にとどまらず、IBC 交流（オーストラリア

を）を実現されようとしておられます。また部や区へ

の関わりを大切にされ、当日参加の次期鈴木区理

事の事務局長を担うばかりでなく上野書記・吉岡局

員も芦屋クラブが送り出されています。内部を固め、

多くの事業をしっかりと実践しようと全員の力を結集

する指導力は、準備に時間と情熱を注がれている

からだと敬服しました。今期は吉岡ファンド主査が

六甲部への呼びかけをしっかりしていただいていま

す。また、加茂 YMCA サービス・ユース主査も参加

され、ワンコイン・マラリア撲滅・ユースコンボケーシ

ョンへ若者を送りだそうとアッピール。 

部会への参加のお礼と部長不在を詫びるとともに、

今充実している芦屋クラブへは「一味うえの（上野）

楽しいクラブが得意の交流で国際への広がりを！」

とエールを送り、足立メンがその後歓談に参加され

ました。 

 
            廣瀬 一雄メン 
 姫路グローバルクラブのお世話で、瀬戸山陰部会

が書写山・円教寺で開催され、足立部会計と廣瀬部

書記が出席いたしました。以下に瀬戸山陰部の三宅

書記の報告の抜粋を紹介し、報告といたしました。 
 秋晴れの１０月 4

日、６３名の参加者

を得て瀬戸山陰部

部会は開催されまし

た。部内参加者は２

９名でしたが、部外

からはたくさん起こしくださいました。西は熊本、東

は京都まで３１名とユース３名です。 

 今回の部会は、ゆっくりと懇親ができるようにと宿泊

にしました。駅前のホテルでは値段も高いし、姫路ら

しさが出せないため、姫路が誇る天台宗の霊山、書

写山の円教寺会館を会場にしました。 

 

西宮･宝塚ＹＭＣＡリーダー会 上北
かみきた

 理紗
り さ

さん 

10月の例会は、チャレンジは北山緑化植物公園、ジ

ュニアは西宮ＹＭＣＡ、トムソーヤは宝塚にあるキ

ャンプ場、シニアは淡路島で釣り、アプレンティス

はカーニバルでヨーヨーつりを出店とそれぞれ場所

をうつし、プログラムを進める中でこどもたちの輝

きをみることができました。来月からはまた新たな

る挑戦をねらう例会のプログラムになるよう、こど

もたちが強くたくましく成長していってほしいと願

うばかりです。 

また、リーダー会では来たる１０月２６日日曜日に

行われる、第２６回西宮・宝塚ＹＭＣＡカーニバル

に向けての準備を進めています。リーダー会からは、

ステージ・ゲーム・飲食の３つに分かれて、地域の

こどもたちや皆様に楽しんでいただけるよう、今年

のリーダー会のねらいである『強結(きょうゆう)～み

んな輪ひとつだ！はははっぴー～』をもとに一生懸

命準備に励んでいます。一人でも多くの皆様との輪

を大切にし、その輪を強くむすび、ひとりでも多く
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の人の笑顔を見ることができるよう、カーニバルを通し

てひとりでも多くの人との共有を大切にしていきこれか

らの活動につなげていきたいと思います。そして、この

活動で集まったお金は、世界中の困っている人々のため

の資金となります。このように、私たちも世界中の貧し

い人々も少しでも幸せになれたらいいなという願いを込

めて行います。 

これからチャリティーラン・クリスマス会と行事続きで

すが、リーダー会さらに一致団結となる機会となります。

これからもリーダー会、一生懸命突っ走っていきたいと

思います。 

 
楽団あぶあぶあ＆ミュージカルチーム

LOVE 代表ひがしの ようこさん 音を重

ねる日々は心を重ねる日々に しば      

ら く お 休 み さ せ て 戴 き ま す 。        

濵 浩一 メン 
ドキュメンタリー映画    「あぶあぶあの奇跡」完成

試写会（無料）が１１月５日（水）神戸凮月堂（ふうげつど

う）ホールにて開催されます。 開場：１８：００ 主催者挨

拶：１８：２０井戸県知事挨拶：１８：３０ 映画上映：１８：４０

～２０：４０記者発表：２０：４０～２１：１０ 
是非、多くの方々のご参加をお待ちしています。 
また、１２月５日と６日には完成上映上映会 
（東灘区センターうはらホール）を予定しています。 
前売り １０００円  当日券 １３００円中高生 ５００円（当

日販売のみ）尚、前売り券は１０枚 ８００円/枚になります。

１２月５日（金） 
第１回 １３：４５開場 １４：３０ 開演 
第２回 １７：３０開場 １８：００ 開演 
１２月６日（土） 
１７：０ 開場  １８：００ 開演 
１２月７日（日）には大阪（クレオ大阪中央）でも 
予定されています。 
第１回 １０：１５開場 １０：４５ 開演 
第２回 １３：２０開場 １３：５０ 開演 
皆さんのご協力をどうぞお願い致します。 

まず、１１月５日の試写会に多くの方のご参加をお待

ちしています。 

 
三 島 浩 司メン（保育園園長） 

（西宮ＹＭＣＡ保育園だより１０月号より） 

運動会（其の壱） 
今年の運動会はいかがでしたでしょうか？ 

楽しんでいただけましたでしょうか？ 
数年前に大幼稚園の運動会を観覧する機会が

ありました。体育専門指導員の号令の下、「体
育会系」のかっこいい運動会でとても印象的で  
した。また、ある時テレビで見た、子ども達が  
少ない過疎地の運動会では、おじいちゃんやお
ばあちゃんまで一緒になって、和やかな雰囲気
で行われていたのが非常に印象的でした。 

西宮ＹＭＣＡ保育園の運動会は、どちらかと
いえば後者の雰囲気を大切にしています。それ
は、園児が幼稚園と違って０歳児から５歳児ま
でいること、園児数が少ないこと、狭い園庭で
はなく広い公園をお借りできることを考慮して
のことです。そしてなにより、保護者の皆さん
にただ見ていただくのではなく、共に楽しんで
いただくことを願っているからです。 

今年は皆さんからアンケートを通じて様々な
ご意見をいただきましたので、来年以降の運動
会の参考にさせていただきます。ご意見ありが
とうございました。 
運動会（其の弐） 
小学５年生の運動会。少し太り気味で、走る

のが苦手だった私がくじでリレーに出場するこ
とになってしまいました。運動会当日は、前の
ランナー達が稼いだ３０メートル余りの差をひ
っくり返されてビリでゴールテープを切りまし
た。当然、みんなからはブーイングの嵐でした。
けれども、その後の騎馬戦では、（下の騎馬役
ですが）大きな体を活かして相手の騎馬をどん
どん倒して大活躍しました。 

最近の運動会では、運動の苦手な子ども達に
配慮して、勝敗・順位をつけないようなプログ
ラムが多くなっているという話を聞いたことが
あります。そうでしょうか？人は誰しも得手、
不得手があります。勉強も運動も遊びもです。
勉強は苦手でも運動は得意、国語は苦手でも算
数は得意、鉄棒は苦手でもボール遊びは得意、
歌は苦手だけど絵はとっても上手等々。大切な
のは勝敗・順位をつけないことでの「平等」で
はなく、一人一人の得手を大切にしてあげるこ
とでの「平等」ではないかと思います。 

我が家の息子と娘は、幸か不幸か父親の大き
な体を引き継ぎ、今年の運動会では共に組体操
の「土台」として大活躍のようです。 
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西宮ＹＭＣＡ 三島浩司メン 

先日、伊丹で 5 歳の娘を虐待により死なせたとし

て母親が逮捕される事件がありました。今回の事件

は、事前に子ども家庭センターが関わっていたにも

かかわらず最悪の結果となってしまいました。過去

にも同じ様に、子ども家庭センターが関わりながら

最悪の結果となったケースがあります。どうして？

詳しく個々のケースを検証しているわけではあり

ませんが、私たちの中に「子どもにとっては親元が

一番。何とか親元へ。」という思い、願いがあり、

この思いや願いが最悪の結果を生み出してしまっ

ているようにも思えます。子どもにとってどんな親

でも親は親？どんな親でも子どもにとっては必

要？このような悲劇を繰り返さない為にも、「思

い」や「願い」と切り分け、親子のあり方を再考す

る必要があるのではないかと感じているこのごろ

です。 
１．バングラデシュサイクロン被災地支援報告 

2007年11月15日にバングラデシュ南部を直撃

したサイクロンにより、約 8 万世帯が被災し、約 1

万人が亡くなるという大きな災害をもたらしました。

これに対し、日本ＹＭＣＡ同盟では全国加盟ＹＭＣＡ

並びにワイズメンズクラブに支援募金を呼びかけ、

1,971,621円の支援金が寄せられました。復興活動

が長期化する中、ＹＭＣＡはバングラデシュＹＷＣＡ

による活動を支援することを決定いたしました。 

日本のＹＭＣＡから 

１）緊急支援 

2,700世帯に対し、食料となる穀物を支給（米

7キロ・豆2キロ） 

２）家屋の再建 

現在も家屋建設ができていない 130 世帯を支

援（各家庭に4,500円・総額約68万円） 

３）子ども達の教育の支援 

被害の大きかった学校と生徒を支援（150名分

の制服、教科書、文具、長いす 50 脚、黒板、

デスク、ロッカー、教材など、総額約105万円） 

２．留学生支援活動（生活用品の配布）実施 

10 月 10 日、春入学者に続き、秋入学の留学

生に食器や生活雑貨、電化製品などの配布が行わ

れました。これは宝塚ワイズの青柳メネット

のとりまとめで、ワイズメンズクラブ六甲部

の皆様を始め、多くの方々のお支えいただい

ている活動です。皆様のお支えに感謝いたし

ます。今後も引き続きご支援くださいますよ

うよろしくお願いいたします。 

 
３．第19回チャリテーゴルフ大会開催 

10月8日、三田カントリー２７において、第

19 回目となるチャリティーゴルフ大会が開催さ

れました。当日は63名の方々がゴルフを楽しみ、

チャリティーに協賛くださいました。この大会よ

り「青少年指導者養成基金」へ約30万円が積み

増しされ、初回からの積み上げ金額は約 600 万

円余りとなっています。本大会実行委員会の中心

的なボランティアとしてご奉仕くださいました中

島紀厚さんが、今年6月7日にご逝去され少し寂

しい大会でしたが、志は引き継がれ、来年4月に

は第20回の記念大会が開催される予定です。 

 
４．今後の予定 

１）第11回神戸ＹＭＣＡチャリティーラン 
神戸ＹＭＣＡで一番大きな行事となっています。

ひとりでも多くの障がいを持つ子ども達が ＹＭ

ＣＡのキャンプに参加できるように、 今年もぜ

ひご支援・ご協力ください。 

日 程：11月3日（祝） 

場 所：しあわせの村（神戸市北区） 

 

2）第１８回チャリティーワインを楽しむ会 
日 時：１１月１４日 18:30～20:30 

場 所：神戸YMCA ４F サイコー亭 

参加費：6,000円 

テーマ：国産ワインと共に味わう日本の秋 

申込み：ウエルネスセンター（山根・佐藤）まで 

ＴＥＬ：０７８－２４１－７２０２ 

※11月4日締め切り 

 

３）ＹＭＣＡセミナー 
ミッション委員会が企画してくださっている

YMCAセミナーです。 

日 時：１１月２２日 14:00～16:30 

場 所：カトリックたかとり教会 

テーマ：「共に生きる～カトリックたかとり 
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教会の震災後の歩みから」（仮題） 

講 師：神田 裕司祭（たかとりコミュニティーセンター代表） 

内 容：お話と交流、ティータイム 

 

４）世界ＹＭＣＡ／ＹＷＣＡ合同祈祷週 
今年のテーマは「自由と平等に生まれて～神に祝福さ

れた人権」で、今なお世界で抑圧  されている人々

のことを学び、思い、祈る  一週間を過ごします。 
日 程：１１月９日～１５日 
第1日 なぜ、人権のための働きをするのか 

第2日 女性の権利は人権である 

第3日 ＨＩＶとＡＩＤＳ、よりよい生活の権利 

第4日 ふさわしい仕事をもつ権利 

第5日 正義ある平和 

第6日 聖書に根ざした地球温暖化へのアクション 

 

５）今井鎮雄先生（名誉顧問・名誉主事）のご長寿を祝う会 
今井顧問はこの11月で満88才の誕生日を迎えられ

ます。この機会に、今までのご指導に感謝すると共に

ご長寿をお祝いしたいと 祝う会を企画しました。ご

出席いただける方には案内状を別途お送りさせていた

だきますのでお申し出ください。 

日 程：１１月１５日16:00～18:30 

場 所：ホテルオークラ神戸 平安の間 

会 費：10,000円 

※当日は今井顧問に記念講演をしていただく予定です。 
 

 
余島野外活動センター 中島 晋(新人) 

The 釣り 
秋も深まるこの季節、食べ物が美味しい季節となって

きました。 

余島で働き始めてから約半年間、子どもたちが使う竹

の竿でしか釣りをしたことがありませんでした。釣れる

魚と言えば体長 10 センチほどのフグと不気味な虹色に

輝くベラ。そして

釣り場は島の岩場

と船着場でしか釣

りをしたことがあ

りませんでしたが、

ついにモーターボ

ートを出してリー

ルで投げ釣りをし

ました。初心者にしては 少し長すぎる夕方5時か

ら深夜0時過ぎまでの約7時間。最初は波に揺られ

ながら同船者の先輩スタッフと一緒に「気持ち悪っ」

と言っていたのですが、船が揺れたのは最初だけで、

おまけに 満月！釣りに絶好の環境でした。いきな

り釣れたのがタチウオでした。体長約 70 センチと

巨大で、釣られたタチウオよりびっくりしたのは私

でした。後から聞くとタチウオは煮ても焼いてもと

ても美味だそうで、そんなこととは知らずにタチウ

オの大きさと口の裂け具合に度肝を抜かれて釣って

早々逃がしてしまいました。7 時間もの死闘の結

果・・・巨大タチウオ1匹だけでした。先輩はチヌ

タイ 2 匹に真鯛１匹、キス 3 匹、そして子ダコ 1

匹と大量でした。タチウオが釣れたことよりも、余

島の周りにはタチウオやタイが生まれ育てる環境が

あることが知れたことが一番の釣果でした。 

伊地知睦夫メンを偲ぶ 
            小野 勅紘メン     

９月８日、西宮クラブは今年

４人目の仲間を天に送りま

した。伊地知睦夫メンは川瀬

貴誉一メンと共に西宮クラ

ブの功労会員ですが、私にと

ってはブリテン担当の聖句

担当としてのお付き合いが

中心でした。 
伊地知睦夫メンと初めてお会いしたのはさんだク

ラブでの第一回六甲部会でした。一生懸命セレステ

ィーナのコンサートのチケットを売っておられまし

た。西宮北口で宮林元神戸YMCA主事の指揮での素

晴らしいそのコンサートを拝聴しました。熱唱され

る歌よりも多くの方が心配したのは、慌てて着替え

られたのか外れかかった蝶ネクタイが気になったの

です。その後も合唱団で活躍されてましたが、ここ

２、３年は声が出ないのでリタイアされていました。 
責任感の強い方で、第８回西日本区大会で阪神大

震災をテーマにした神戸市職員組合合唱団のＣＤを

５０枚も引き受けられて苦慮されました。一旦自身

で決めたことは一生懸命約束を果そうと努力される

方でした。私はその引き取りや支払いに何度も兵庫

駅の近くの合唱団に出向きました。 
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今年５月に開催された３クラブ６０周年記念合同例会

には川瀬夫妻と伊地知夫妻をご招待の予定でしたが残念

ながらどちらも叶いませんでした。記念例会が終了して

すぐにお宅を訪問して記念品をお届けしたところ、大変

喜ばれて、「小野君、お茶を飲みに行こう」と近くの喫

茶店に誘われました。お茶だと思ったら「ビール」を頼

まれて美味しそうに飲まれました。ワイズの集まりでも、

いつも本当に美味しそうに飲まれていました。 
人生を通してその信念を貫かれた姿勢はワイズの模範

とするところです。主のもとに召されても美味しいお酒

を召し上がって歌を楽しんでおられることでしょう。伊

地知睦夫さん、本当にお疲れ様でした。そしてありがと

うございました。 
最後に伊地知睦夫メンが６月例会に寄せられたメッセ

ージを再度ご披露します。 
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小野 勅紘メン           

西宮クラブの面々の非難にも耐えて暫くお休みしておりまし

した標記の掲載をまた懲りずに再会することにいたしまし 
た。前期同様、皆様の酷評をお待ちしております。 
（俳句） 
・東雲の 薄日に時雨る 山模様 

・時雨煮の 香り遥かに 母偲ぶ  
・時雨来ぬ 一ニの三で 飛び移る 

・すき焼きに 差し込む箸に 葱踊る 

・緑地化の 畦には寂し 葱の花 

（川柳） 
・ 似ていても 住める（スメル）の違う 葱と韮 

１０月１３日の六甲部地域奉仕・環境事業担
当者会議（８クラブ参加・杉村主査さんの当
日の講師である細見メンへのお礼メールより 
引用させていたかきました） 

 

細見俊雄様 
お早うございます。 
お礼を申し上げるのが遅くなりました。 
一昨日は休日にも関わらず、六甲部の「集い」にお

いで頂き、大変興味深いお話をして頂きまして有難

うございました。お陰様で大変有意義なひと時を良

いタイミングで持つことができました。 
１９６２年のレイチェル・カーソンさんの「沈黙の

春」、１９７２年のローマクラブの「成長の限界」、

１９９２年のリオ「環境サミット」、１９９７年の

「京都議定書」（これが多分に政治的なものである 
ことを細見さんのお話でより詳しく知りました）、

そして２００７年の IPCCの「AR-4」、やはり流れ

は「環境汚染と地球温暖化は人為的であり、人類あ

げてその防止に取り組まねばならない。」ですね。

YMCAにしろ、ワイズにしろ、ある共通の目的のた

めに組織されている団体ですから、目的の一つに「環

境汚染防止活動・地球温暖化防止活動」をもっと大

きく取り上げても良いのになァ、とつくづく思いま

す。（「エイズ撲滅」や「マラリヤ感染予防」など

は「テーマとして小さい？」）細見さんのような方

をワイズの中央に押し出して、大きな動きを起こし

たい衝動に駆られます。 
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とまれ、これからもいろいろお教えくださいます様、よ

ろしくお願い致します。 
添付のようなメールを発信しましたのでご報告致します

とともに、改めて厚くお礼を申し上げます。 
０８－０９六甲部地域奉仕・環境事業主査 杉村 肇 

ジャガイモ大作戦完了！ 
山本 常雄メン 

西宮ワイズメンズクラブ  会  員  各  位         
10/17～３日間、絶好の好天に恵まれまして、また皆様方

の絶大なるご協力によりまして、無事に事故なく、配達希

望分を配り終えることが出来ました。今後ご自宅に残りま

す個人配布分の配達にお勤めいただきたいと思います。

本当に、有難うございました。お疲れが出ませんように！ 
PS 
①荷卸時に感じられたように、湿ったものもかなりありまし

たので、関係者に連絡し、早く開封し、陰干しするようお

願いし既に傷んでいないか、品質具合をご確認下さい。

不良品につきましては生産者と協議し、対応させて頂き

ます。（後日のクレームは、お互いに気まずくなります。

早急の確認をお願い致します）クレーム受付は 10/31 迄

と致します。 
②代金は早急に回収して頂けますようお願い致します。 
１１月末までに、特別会計口座にお振込頂くか、ファンド

委員に手渡し願います。大口取扱者は１１月末までに既

回収分の内金をお納め下さい。（生産者への支払を早期

に終了の為）   振込口座 三井住友銀行 夙川支店 普

通預金    口座番号 ３２８９９７７ 
       口座名義 西宮ワイズメンズクラブ 山口政紀 
③車を提供して頂いた方には、半日あたり￥500.-のガソ

リン代を補助致します。10/26までに山本まで申請願いま

す。大作戦完了！ お疲れ様でした。 
今週末は 西宮YMCA・保育園カーニバルです。 
引き続き、馬場実行委員長の下、絶大なるご協力をよろ

しくお願い致します。  西宮クラブ 会長   濵   浩一 
                ファンド委員長   山本 常雄 

              ファンド委員   藤原百合子 
ファンド委員   馬場 一郎 

                         
トピックス・とぴっくす⑦ 

        廣瀬 一雄メン 
 小生は現在動物行政の仕事に携わっております

が、この度、特定非営利活動法人・日本介助犬アカ

デミーから“ほじょ犬法ガイド”補助犬使用者の受

け入れ方という小冊子が送られてきました。今回は

前前回の｢盲導犬｣前回の「介助犬」に続いて「聴導

犬」の内容を抜粋し紹介しましょう。 
 聴導犬 
 聴覚障害者に音を聞き分けて教え、音源へ誘導し

ます。 
 玄関のチャイム音・FAX着信音・キッチンタイマ

ー・赤ちゃんの泣き声・車のクラクションや自転車

のベル・非常ベルなどを教えてくれます。また、“聴

導犬”の表示をつけていることで、周囲の人が聴覚

障害者であることに気がつくという効果もありま

す。 
 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄  

先月のブリテンの聖句の選者が伊地知メンから佐

野信三メンにバトンタッチされております。ご苦労

様ですが、よろしくお願いいたします。 
濵会長は会長メッセージにもありますように、ご自

身と身内にお祝い事や，お悔やみごとと大変。 

 山口部長は退院後はエンジンフル稼働で部長公式

訪問や環境主査の主催の研修会にも出席。神戸Yの

バザー、神戸学園都市へもメネット同伴で向かわれ

て、何よりです、チャリティゴルフは濵 メンに優勝

を譲るため？欠席されましたが、プライベートで頑張

っておられる由。 
 １０月のジャガイモファンドにカーニバルが終了

すると次は１１月３日のチャリティランとスケジュ

ールが一杯です。ランニングの途中で足が攣るよう

なことのないように普段から不断の努力で身体を鍛

えランランランの気分でrunningに。 
足立メンには芦屋のレポートでなく、足や、とい

うことでチャリランの報告お願いいたします。 


